



# Sambut Tahun Baru 2024, Satgas Yonif 115/ML Lakukan Ibadah Bersama Masyarakat dan Mendoakan Kedamaian di Tanah Papua

Achmad Sarjono - [KAMPAI.CO.ID](http://KAMPAI.CO.ID)

Jan 1, 2024 - 12:22



PUNCAK JAYA - Keberadaan para Prajurit TNI Satgas Yonif 115/ML di wilayah Kabupaten Puncak Jaya Papua sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, dimana mereka selalu aktif memberikan kontribusi positif untuk masyarakat salah

satunya adalah dengan melaksanakan pengamanan saat melaksanakan ibadah di penghujung tahun 2023.

Sebagai bentuk ucapan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa dan menjaga kedamaian di penghujung tahun 2023, personil Satgas Yonif 115/ML yang beragama Kristen melaksanakan kegiatan ibadah bersama masyarakat jemaat Gereja GIDI, bertempat di Kampung Kulirik, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (31/12/2023).

Kegiatan ini dipimpin oleh Pasiter Satgas Lettu Inf Leonar Sirait dan Pakum Satgas Lettu Chk Benaya Hendriawan, S.H. beserta personel dari Pos Pintu Angin dan Pos Pruleme yang beragama Kristen.

Pasiter Satgas mengatakan bahwa, tujuan pelaksanaan ibadah bersama Masyarakat Kampung Kulirik di penghujung tahun 2023 ini adalah sebagai wujud bersyukur kepada Tuhan.

" Di akhir tahun 2023 ini, kami anggota Satgas Yonif 115/ML yang beragama Kristen kembali melaksanakan ibadah bersama masyarakat. Hal ini sebagai wujud syukur dan permohonan kepada Tuhan Yang Maha Esa agar di tahun 2024 tetap diberikan kesehatan dan keselamatan dalam melaksanakan tugas." Ungkap Pasiter.

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita mengatakan bahwa disamping tugas menjaga keamanan, Satgas Yonif 115/ML juga terus membuka komunikasi dan interaksi seluas-luasnya dengan seluruh lapisan masyarakat guna mewujudkan kedamaian di tanah Papua.

Dansatgas menambahkan, melalui kegiatan ini diharapkan semakin memperkuat hubungan dan komunikasi dengan masyarakat Papua.

" Momentum ini menjadi bukti bahwa suasana di Papua, khususnya Kabupaten Puncak Jaya aman dan damai sebagaimana yang diharapkan bersama." Tambah Dansatgas.

Bapak Kimairon Telenggen selaku Gembala Gereja GIDI Kampung Kulirik mengucapkan terimakasih banyak atas pelaksanaan ibadah dalam menutup tahun 2023.

" Kami berterimakasih kepada personel Pos Pintu Angin dan Pos Pruleme Satgas Yonif 115/ML yang sudah memberikan keamanan dalam menyambut akhir tahun 2023 ini, semoga kita semua, baik personel Satgas Yonif 115/ML maupun masyarakat Kampung Kulirik selalu diberikan kesehatan dan keselamatan serta kesejahteraan." Pungkasnya.